
ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:

ERGÄNZUNGEN SIND UNTERSTRICHEN

LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:

INSERTIONS ARE UNDERLINED,

DELETIONS ARE CROSSED OUT.

Vertrag über die Nutzung der Börsen-EDV der Frankfurter Wertpapierbörse und der EDV Xontro (Anschlussvertrag)	Agreement on the Utilization of the Exchange EDP of the Frankfurt Stock Exchange and of the EDP Xontro (Connection Agreement)
[...]	
<p>§ 1 Gegenstand dieses Vertrags ist die technische Anbindung an die Börsen-EDV der Frankfurter Wertpapierbörse und die EDV Xontro sowie die Möglichkeit der Nutzung der Börsen-EDV der Frankfurter Wertpapierbörse für den börslichen als auch den außerbörslichen Handel, der Nutzung der EDV Xontro für den außerbörslichen Handel sowie der Nutzung der Börsen-EDV und der EDV Xontro zur Eingabe von außerbörslich abgeschlossenen Geschäften zu Abwicklungszwecken jeweils durch Handelsteilnehmer der Frankfurter Wertpapierbörse. Dies gilt nicht, soweit die Börse Frankfurt Zertifikate AG die Möglichkeit der Nutzung der Börsen-EDV der Frankfurter Wertpapierbörse für den Handel in Strukturierten Produkten eröffnet oder eröffnen wird; die technische Anbindung an die Börsen-EDV der Frankfurter Wertpapierbörse und die EDV Xontro bleibt unberührt.</p>	<p>§ 1 The subject matter of this Agreement is the technical connection to the Exchange EDP of Frankfurt Stock Exchange and the EDP Xontro as well as the option for the Trading Participants of Frankfurt Stock Exchange to use respectively the Exchange EDP of Frankfurt Stock Exchange for exchange and OTC trading, the EDP Xontro for OTC trading, and the Exchange EDP and the EDP Xontro for entering OTC-concluded transactions for purposes of settlement. The foregoing shall not apply insofar as Börse Frankfurt Zertifikate AG permits or will permit the option of using the Exchange EDP of the Frankfurt Stock Exchange for trading in structured products; the technical connection to the Exchange EDP of Frankfurt Stock Exchange and the EDP Xontro shall remain unaffected.</p>
[...]	
<p>§ 5 Dieser Vertrag lässt das öffentlich-rechtliche Verhältnis zwischen der Frankfurter Wertpapierbörse und dem Handelsteilnehmer der Frankfurter Wertpapierbörse, insbesondere hoheitliche Maßnahmen der Frankfurter Wertpapierbörse gegenüber diesem Handelsteilnehmer unberührt. Dieser Vertrag lässt den Vertrag zwischen der Börse Frankfurt Zertifikate AG und dem Handelsteilnehmer über die Nutzung der Börsen-EDV der Frankfurter Wertpapierbörse für den</p>	<p>§ 5 This Agreement shall not affect the relationship at public law between the Frankfurt Stock Exchange and the Trading Participant of the Frankfurt Stock Exchange, in particular sovereign measures of the Frankfurt Stock Exchange against such Trading Participant. The present Agreement shall not affect the agreement between Börse Frankfurt Zertifikate AG and the trading participant on the Utilization of the</p>

Handel in Strukturierten Produkten unberührt.	Exchange EDP of the Frankfurt Stock Exchange for the trading in structured products.
[...]	

[...]
